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Время всего нового
В этом номере мы традиционно говорим о ве-
сеннем обновлении — детоксах, пластической 
хирургии, косметических средствах, макияже, 

ароматах, путешествиях и многом дру-
гом. В проекте «Личный опыт» мы со-
брали восемь бизнес-леди российской 
beauty-индустрии и задали им три во-
проса о красоте. И услышали ободряю-
щие ответы: красота — в уверенности 
и любви к себе. Фундаментальный anti-
age-подход — в укреплении здоровья 
и тренировке ума. Самые актуальные 
весенние процедуры — это паровая ка-
бина «ионный дом», ручной массаж для 
тела и водородные ванны. 
Главным материалом номера стала но-
вая для «Ъ-Beauty» тема — беременность 
и роды в зрелом возрасте. Мы уделили 
внимание подготовительному периоду 
и восстановлению, потому что современ-
ная женщина не готова «пропускать» не-
сколько лет своей жизни, оставаясь не-
довольной своим отражением в зеркале 
и состоянием здоровья. Разрушать свою 
карьеру и отношения. А этого от нее 
и не требуется: главное — выбрать свое-
го врача, который в синергии с эндокри-
нологом, косметологом, хирургом будет 
рядом до, во время и после беременно-
сти и сделает это время по-настоящему 
счастливым.

Отель Gr and 
R esort Bad R agaz
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Весна в тренде
Новые стрижки, укладки, окрашивание, 
глобальное омоложение для кожи

Наши  
в Милане

Без штампов

Антистресс для глаз

В Милане состоялось Live Show Aldo 
Coppola, которое дважды в год соби-
рает тысячи стилистов из всех цен-
тров красоты Aldo Coppola со всего 
мира. Live Show Aldo Coppola сезона 
«весна-лето 2018» традиционно про-
должает философию натуральной 
природной красоты. В центре вни-
мания — женщина, ее красота, при-
влекательность и обольщение. Все 
шоу было разделено на три основ-
ные части: стрижки, окрашивание, 
укладки. Новые техники представи-
ли креативный директор Стефано 
Лоренцо, арт-колорист Лучия Босса 
и арт-стилист Роберта Белаци. Трен-
ды нового сезона — легкость и про-
стота, челки как фирменная под-
пись в стрижке, решительный 
и независимый вид. Модное окра-
шивание — это вибрирующие 
цвета, выполненные в технике руч-
ной растушевки. 
Команду «Aldo Coppola Россия» 
представляли 12 топ-стилистов, арт-
стилистов и колористов: Джампао-
ло Марини, Джузеппе Кастальди, 
Роберто Роди, Альберто Санвидо, 
Альберто Мацца, Янина Кулакова, 
Оксана Сметанина, Анна Хачатуро-
ва, Александра Дегтярева, Антон 
Каплунов, Мария Старостина, Анже-
лика Егерь,— а также Франческо 
Монтани, арт-директор Академии 
Aldo Coppola в Москве.

В апреле отмечает свой день рождения клубное 
пространство Authentica в Петербурге, штаб-
квартира ведущих профессионалов и эксклюзив-
ных для России брендов красоты. Здесь нельзя 
увидеть штампы салонного бизнеса. Authentica 
club — это творческое место, которое создавалось 
по принципам галереи искусств. Все, что окружа-
ет посетителей: картины, элементы декора, 
аксессуары, ароматы — наполнено смыслом, 
здесь каждый предмет — это самостоятельный 
арт-объект со своим содержанием и историей. 
Это мультифункциональное пространство, кото-
рое может легко трансформироваться в лекцион-
ный зал или территорию для творчества: модно-
го показа, фотосессии, дегустации, мастер-класса.

Этой весной Valmont представляет новинку для 
ухода за кожей вокруг глаз. Легкий и эффектив-
ный, с воздушной текстурой нежного сорбета, 
увлажняющий гель мгновенно и надолго ожив-
ляет кожу — это идеальный уход как для жен-
щин, так и для мужчин. В состав входят активные 
ингредиенты: тройная ДНК (высокополимеризо-
ванная молекула ДНК с кальцием, натрием 
и магнием) и уплотняющие сахара (оказывают 
мгновенный и пролонгированный увлажняю-
щий эффект), мощный антивозрастной компо-
нент силанол (борется с преждевременным ста-
рением с помощью увеличения производства 
собственного коллагена), ментил лактат (оказы-
вает освежающее и противоотечное действие). 

Средство 
для стайлинга, 
увла жнения 
и ухода 
за волосами, 
Cream Pomade, 
American Crew

Сыворотк а  
H Y DR A- GLOBAL 
Serum Anti -Aging 
Hydr ation Booster, 
SisleyАромат SENSAI 

The Silk в новом 
геле для душа, 

который образует 
мягкую кремовую 

пену и эффективно 
увла жняет кожу, 

придава я свежесть 
и шелковистость
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Быть в тонусе
Виктория Рощанинова  
о детоксе против старения

Я не сторонник фанатичного 
увлечения здоровым образом 
жизни. Я люблю жизнь, много 
путешествую и не откажусь от 
хорошего стейка и бокала ви-
на. Но я слежу за здоровьем: не 
ем сахар, жирную пищу, моло-
ко. Не ем фастфуд. Сейчас модно 
подвергать сомнениям детокс-
программы, ругать мировые 
оздоровительные центры с при-
ставкой «детокс» за то, что устой-
чивого эффекта они не дают. Не 
соглашусь.

От любой детокс-програм-
мы я вижу эффект. Помимо общей потери 
веса в 2–3 кг я лучше себя чувствую, вижу, 
что и кожа выглядит лучше. Не обязатель-
но каждый месяц летать на уикенд в Шено 
или Мерано, достаточно иметь два-три раз-
грузочных дня. На соках, бульонах, супах, 
жидкой пище.

Зачем? Мы живем не в самом чистом го-
роде на земле. После введения санкций 
качественные овощи и фрукты найти не-
просто, поэтому о том, что мы едим каж-
дый день, лучше и не думать. Поэтому без 
детокса нам не справиться.

Даже когда я приезжаю в детокс-от-
ель ненадолго, то всегда придерживаюсь 
легкой диеты, хожу на процедуры — это 
запускает дренаж, ускоряет обменные про-
цессы в организме. Дренаж нужен всем: во-
да уходит, и на третий день ты выглядишь 
лучше. В любом детокс-центре есть все воз-
можности для занятия спортом, а если 

добавить великолепные виды, которые 
открываются во время пеших прогулок и 
тренировок по скандинавской ходьбе по 
горам или равнинам, то это еще и очень хо-
рошая психологическая терапия.

Я не большая поклонница Индии, но 
Ананда — это сказка в предгорьях Гима-
лаев. Густые гималайские леса, горный 
климат, сухой, по-настоящему целебный, 
с потрясающим видом на долину и изви-
вающуюся внизу реку Ганг. Здесь есть все: 
от йоги и пранаямы до детокса, массажей, 
фитнеса и даже занятий по гольфу. И если 
в Керале жесткий, спартанский режим, 
ранний подъем, то Ананда — это мягкая, 
комфортная, адаптированная для евро-
пейцев программа релакса и йоги. За пер-
вую неделю я избавилась от лишней воды 
и сбросила 2 кг, в том числе благодаря 
двухдневному детоксу, который меня уди-
вил — ничего общего с известными нам 

процедурами по очищению внутренних 
органов. В город Ришикеш, расположен-
ный у подножья Гималаев, стоит поехать 
только потому, что это место, в котором со-
браны 100 ашрамов. Кто только ни приез-
жал сюда искать себя нового или почистить 
себя старого — даже четверка Beatles в пол-
ном составе. Кухня просто невероятная: 
еда может быть вегетарианской, но это га-
строномическое удовольствие!

Я очень люблю Атлантику. Пожалуй, 
первым в моем топе лучшего спа и детокс-
отдыха можно назвать центр талассотера-
пии сети отелей Barriere. Семь лет назад я 
там открыла для себя препарат MEGA NFC, 
который использую сама много лет и ис-
пользуют мои клиенты в Kraftway Clinic. 
Абсолютно безопасен: я семь месяцев при-
нимала этот продукт каждый день, когда у 
меня были проблемы с иммунитетом.

З а п ис а л а О л ь га Г ул ь ко

???????

Ежедневно токсины 
попадают в наш орга-
низм с едой, напитка-
ми, воздухом, которым 
мы дышим, лекарства-
ми. Происходит медлен-
ное отравление орга-
низма. Под детоксика-
цией понимается очист-
ка организма от отрав-
ляющих веществ, таких 
как, например, тяжелые 
металлы. Большое преи-
мущество MEGA NFC по 
сравнению с другими 
средствами в том, что 
курс этого препарата не 
только очищает, но 
и оптимизирует функ-
ции защиты и саморегу-
ляции организма за 
счет стимуляции 
иммунной системы 
и снабжения важными 

Детокс-препарат 
MEGA NFC medical10

минералами. Основное 
действующее вещество 
препарата — клинопти-
лолит (природный 
минерал из группы цео-
литов). Попав в пищева-
рительную систему, оно 
абсорбирует ионы 
тяжелых металлов, очи-
щая таким образом 
организм. После завер-
шения процессов обме-
на цеолит естествен-
ным образом выводит-
ся из организма.
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Оранжевое утро
Новый аромат от известного модного дома. Энергию и радость, с которыми нужно встре-
чать рассвет нового дня (так переводится название аромата с французского на русский), 
парфюмер Louis Vuitton Жак Кавалье выразил в яркой, свежей композиции, где основ-
ной нотой стал мандарин. «Это восхитительный фрукт: в нем сочетаются оптимизм 
сочной мякоти, свежесть цедры и цветочные ноты мандаринового дерева. Кроме того, 
в отличие от других известных цитрусовых нот в парфюмерии, мандарин не придает 
аромату звучание одеколона»,— рассказывает парфюмер. Также в композицию вошли 
ноты китайского жасмина, османтуса, магнолии, черной смородины и мускуса.
Ирина Кириенко

П арфюмерна я вода 
Le Jour Se Leve, 
Louis Vuitton
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Не идеал
Георгий Чемянов о красоте по стандарту
Ольга Гулько 

ПЛАСТИЧЕСКИЙ  хи-
рург Георгий Чемянов объясняет, почему 
женщины вокруг стали одинаковыми.

— Я часто слышу от коллег, что, несмо-
тря на нашу борьбу за индивидуальную 
красоту, изюминку, на самом деле вся ин-
дустрия сейчас направлена на то, чтобы 
максимально унифицировать лица. И ес-
ли грудь, например, мы все же стараем-
ся «подогнать» под имеющуюся реальную 
фигуру, то лицо — оно вроде как отдельно, 
само по себе, и корректировать его можно 
как угодно, подгоняя губы и скулы исклю-
чительно под пожелания клиентки и стан-
дарты, сложившиеся в последние годы. А 
стандарты на то и стандарты, чтобы давать 
максимально похожий результат.

На мой взгляд, проблема нашего време-
ни называется V-shape. 20 лет назад идеа-
лом считался овал, сейчас — треугольник. 
Формула отточена, техника отработана: 
V-образное лицо, щеки поменьше, скулы 
повыше, острый вздернутый подбородок. 
Без возраста. Без морщин, без складок.

В первую очередь этой формуле стара-
ются соответствовать врачи-эстетисты. Их 
встречают «по одежке», поэтому они долж-

ны являть собой все достижения инъек-
ционной косметологии. Они и являют — в 
меру (или не в меру?) своих возможностей 
и вкуса. И здесь я хочу воззвать к здравому 
смыслу клиента. В данном случае внешний 
вид специалиста — это не его внешний 
вид. Это маркер его адекватности. Если кос-
метолог переколол себе губы, то, вполне 
возможно, он искренне считает, что имен-
но так красиво.

«Естественность», «привлекательность» 
и «гармония» сегодня не синонимы. В гла-
зах многих красивая естественная грудь 
18-летней девушки проиграет идеальной 
форме имплантированной груди 30-лет-
ней женщины. Гармония никого не вол-

нует — всем нужна идеальность. Она 
является каким-то своеобразным дока-
зательством успеха. Именно поэтому все 
звезды Instagram выглядят примерно 
одинаково: пухлые губы, высокие скулы, 
очень длинные ресницы, вычищенная ко-
жа, виниры такие белые, что можно ослеп-
нуть. Это не демонстрация красоты — это 
демонстрация финансовых возможностей.

По-настоящему красивые женщины 
воспринимают свою красоту как нечто 
естественное и относятся к ней проще. 
Женщины, вложившие в свой look целое 
состояние, несут себя как антикварную ки-
тайскую вазу династии Цин — и это выдает 
их усилия.

Мне везет: у меня много пациенток, ко-
торые с порога говорят: «Сделайте есте-
ственно». Но количество просьб «давайте 
побольше, кардинальнее, не стесняясь, не 
сдерживая себя» по-прежнему преобла-
дает. Еще меньше щеки, еще выше скулы! 
Посмотрите на самых известных голливуд-
ских актрис старшего поколения — конеч-
но, они борются с возрастом и, да, делают 
все, что могут, и к их услугам буквально 
все достижения медицины. Но мало кто 
стремится изменить себя: они знают це-
ну своим горбинкам и морщинкам. Это их 
индивидуальность. Когда ко мне на прием 
приходит пациентка и показывает в каче-
стве примера для подражания какую-ни-
будь Insta-It-Girl, я хочу показать ей Мерил 
Стрип. С ее неидеальным длинным носом 
и не самыми выдающимися губами. Ино-
гда показываю. Иногда удается донести, 
что я имею в виду. Мой совет: найдите свое-
го врача, чей вкус и понимание того, как это 
— быть красивой, соответствует вашим. И 
не гонитесь за «новинками» пластической 
хирургии. Их просто не существует. Лучше 
купите себе новое платье.

ЖЕНЩИНЫ, ВЛОЖИВШИЕ В СВОЙ LOOK 
целое состояние, несут себя 
как антикварную китайскую вазу —  
и это выдает их усилия
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Ванильное настроение
Парфюмер дома Guerlain Тьерри Вассер рассказал «Ъ-Beauty» исто-
рию аромата, как он задумывался: «В семействе Guerlain всего 
шесть основных ингредиентов, вокруг которых строится каждый 
аромат марки: роза, жасмин, бергамот, ваниль, бобы тонка и ирис. 
Эти шесть главных нот были самыми любимыми у Жака Герле-
на и у его внука Жан-Поля Герлена. Поэтому каждая новая парфю-
мерная композиция так или иначе создается вокруг них. Аромат 
Mon Guerlain я придумал как посвящение женщине. Это звучит 
довольно абстрактно, я понимаю — это как обожаемая мною му-
зыка Чайковского: все очень личное, но невесомое, это нельзя по-
трогать — только прочувствовать. Я много путешествовал в поиске 
новых ингредиентов и сначала заново открыл для себя лаванду. 

Лаванда в целом довольно простая нота — яркая, ощутимая — и по-
тому очень искренняя. На юге Индии я нашел потрясающий жас-
мин самбак, и я понял, как эти цветы важны для жителей тех мест: 
они делают из жасминовых соцветий ожерелья и дарят их на свадь-
бы, украшают им храмы. Жасмин позволяет людям и говорить с 
богами, и говорить друг с другом о любви. Я выбрал его для выра-
жения женской общительности. Потом я взял сандал как сильную 
и выразительную ноту для того, чтобы продлить звучание всего 
аромата и через него показать память о тех женщинах, которые 
когда-то начинали борьбу за женские права. И последняя важная 
нота — ваниль — это тепло, дом, уют, материнская любовь».
Ирина Кириенко

П арфюмерна я вода  
Mon Guerl ain Flor ale,  
Guerl ain
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«Мне хотелось вернуть мое лицо»

МНОГИЕ думают, что решиться 
на пластику лица просто, но это миф. Свою 
историю «Ъ-Beauty» рассказывает Марта 
Папава, управляющая клиникой пласти-
ческой хирургии Ottimo.

Дело не в страхе, боязни боли или отсут-
ствии времени на длительную реабилита-
цию: как показал мой опыт, все решения, 
которые мы принимаем касательно нашей 
внешности, в итоге так или иначе строят-
ся вокруг внутреннего диалога, который 
каждая из нас ведет сама с собой. «Пора или 
нет, а не слишком ли для меня, может, еще 
стоит повременить?» — думаю, эти сомне-
ния знакомы всем женщинам, особенно в 
определенном возрасте (кстати, он краси-
во зовется бальзаковским). Кардинально 
поменяться тоже не самый приятный сце-
нарий, но все же есть определенная точка 
невозврата, когда ты готова к переменам и 
хочешь гармонично выглядеть, нравиться 
прежде всего самой себе.

Свои 43 я встретила с историей сильно-
го колебания веса, неидеальным овалом 
лица, носогубными складками — в общем, 
всеми теми признаками возраста, кото-
рые кто-то, возможно, назовет «естествен-
ными». Но мне же хотелось вернуть мое, 
привычное мне лицо, быть такой, какой я 
себя вижу и знаю, а не неким условным от-
ражением в зеркале. Оно мне категориче-
ски не нравилось, скажу прямо. Конечно, 
не обошлось без совета близкой подруги, 
фраза которой «лучше в 43 выглядеть на 
30, чем ждать до 50» как будто отразила мое 
внутреннее состояние и помогла принять 
окончательное решение.

Итак, решиться на пластику — очень 
важный этап, от внутреннего настроя мно-
гое зависит, это подтвердит любой хирург. 
Мой выбор был довольно очевидным: в 
клинике вокруг меня работают прекрас-
ные специалисты, результаты их работы я 
видела не на сайтах или в Instagram, а в ре-
альной жизни. Это убедительно, я не стала 
искать «от добра добра». Ведущий пласти-
ческий хирург клиники Игорь Анатолье-
вич Белый — человек известный в своей 
области, и он предложил мне сделать под-
тяжку лица. Признаюсь, сначала это меня 
несколько смутило (вспомним перетяну-
тые лица знаменитостей). Но как оказалось 
в ходе консультации, пусть и время не сто-
ит на месте (и добавляет нам следы возрас-
та), но и технологии давно шагнули вперед.

Мы остановились на Prima-лифтинге — 
малоинвазивном хирургическом вмеша-
тельстве, которое рекомендуется молодым 
пациентам в возрасте от 25 до 45 лет, когда 
делать радикальную подтяжку лица еще 
рано, а признаки старения уже заметны и 
инъекционные методики не дают желае-
мого эффекта. В ходе процедуры (не стану 
называть ее холодным словом «операция») 
происходит подтяжка средней и нижней 
трети лица: остается лишь минимальный 
незаметный шов, кожа подтягивается за 
счет использования уникальной техноло-
гии суппорт-системы, безопасно подни-
мающей СМАС (SMAS означает superficial 
musculo-aponeurotic system, или мышеч-
но-апоневротический слой), тем самым 

устраняя опущение тканей. Реабилитация 
составляет всего десять дней, что можно 
назвать бесспорным достоинством этого 
метода. Лицо выглядит естественным, лег-
ким, таким, каким и должно быть. После 
Prima я соблюдала определенные правила, 
которые прописал мне доктор: на пару не-
дель нужно забыть о стрессе, физических 
нагрузках, использовать противоотечные 
мази и обезболивающие препараты, но-
сить поддерживающую повязку-бандаж.

А потом, когда все ограничения и повяз-
ки были сняты, ко мне вернулась я, только 
на десять лет моложе. Даже не знаю, что тут 
можно добавить: игра определенно стоила 
свеч.
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ПОРА ИЛИ НЕТ, 
может, еще стоит повременить? — 
думаю, эти сомнения знакомы всем 
женщинам в бальзаковском возрасте
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Звезда Прованса
Веками художники, поэты и романтики во всем мире обращались за вдохновени-
ем к ночному небу. Волшебство ночей Прованса вдохновляет и новую версию парфю-
мированной воды Terre de Lumiere. Характер первоначального аромата определило 
классическое сочетание медовых и лавандовых нот, теперь оно дополнено теплыми 
и романтичными акцентами Ближнего Востока: ладаном и удом. В результате получи-
лась роскошная парфюмерная композиция, чарующая, словно небо глубокого синего 
цвета, и мягко окутывающая ароматной вуалью.
Ольга Гулько

П арфюмированна я вода 
Terre de Lumiere,  
Intense, L`Occitane
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beautyмакияж

ВЫ замечали, какой трюк проделывают 
визажисты, если вы просите сделать ваш 
дневной макияж немного более заметным, 
не утяжеляя его? Когда они делают послед-
ний штрих — наносят на губы помаду, не-
много припудривают первый слой, затем 
наносят еще один, закрепляя цвет и делая 
покрытие матовым. Вы видите свое отра-
жение в зеркале, и оно вам очень нравит-
ся: уверенная деловая женщина, выглядит 
неброско, но подчеркнуто элегантно. Это 
еще и очень практично: такой макияж со-
храняется достаточно долго, но, в отличие 
от стойких помад, не сушит губы и не дает 
ощущения стянутости. Не будет отвлекать 
от важных дел необходимостью постоянно 
наносить бальзам для губ.
Новинка Этой весной легендарная губ-
ная помада Clarins Joli Rouge выходит в ма-
товой версии — Jolie Rouge Velvet, так что 
теперь вы сами себе визажист. Она доста-
точно долговечна. Комплекс Velvet Booster 
в ее составе помогает создать стойкое ма-
товое покрытие. При этом помада не толь-
ко не оказывает иссушающего воздействия 
на губы, но и увлажняет их благодаря вхо-
дящему в состав формулы органическому 
экстракту солероса. Кремовая текстура, 
обогащенная органическим маслом абри-
коса, ухаживает за тонкой кожей губ.

Подготовка Для того чтобы губы были 
идеально гладкими, полезно один-два раза 
в неделю использовать мягкое отшелуши-
вающее средство. И не забывайте каждый 
день наносить питательное средство ухода 
для губ.
Четкий контур С помощью карандаша 
можно не только добиться устойчивой 
окраски губ, но и скорректировать их фор-
му. Сделайте их более пухлыми или, на-
оборот, более тонкими, очертив нужный 
контур. Затем нанесите карандаш на всю 
поверхность губ внутри этого контура и ра-
стушуйте пальцами, уделяя особое внима-
ние уголкам — это сделает макияж более 
стойким.
Солерос Травянистое растение, широко 
распространенное на побережье Среди-
земного моря. Благодаря особенностям 
морфологии солерос прекрасно приспо-
соблен к избытку солей в почвах, а также 
к смене приливов и отливов. Он поглоща-
ет и накапливает соль в своих тканях, что 
позволяет ему в экстремальных услови-
ях удерживать в побегах воду, жизненно 
необходимую клеткам. Побеги солероса 
употребляют в пищу, в них высокое содер-
жание витаминов и минералов, а масло 
этого растения традиционно используют 
для ухода за кожей. Применяемый в кос-
метических средствах экстракт солероса 
помогает удерживать воду в клетках эпи-
дермиса, сохраняя оптимальный уровень 
увлажнения кожи. В составе продуктов 
Clarins используется исключительно орга-
нический экстракт солероса.
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Бархатный цвет
Матовая губная помада —  
тренд этой весны
Ольга Гулько 
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Чистая история
Новая марка косметики  
для чувствительной кожи

БРЕНД-ДИРЕКТОР мар-
ки REN Сусанна Сайю рассказала Ирине 
Кириенко про историю создания марки, 
пояснила, почему она так называется, и на-
звала ингредиенты, которые никогда не 
попадут в состав их кремов и сывороток. 

— Почему вы решили запустить соб-
ственную марку косметики? 
— Все началось с одной личной истории в 
Лондоне. Беременная жена одного из осно-
вателей марки никак не могла подобрать 
для себя средства по уходу за кожей: форму-
лы были недостаточно безопасными для 
нее и ребенка, и у нее аллергия была бук-
вально на все подряд. Она решила попро-
бовать органические бренды, но и здесь 
результаты не оправдали ее ожиданий: 
средства были то слишком липкими, то 
пахли слишком сильно, то попросту не ра-
ботали. Тогда ее муж Энтони Бак и его кол-
лега Роб Кэлкрафт решили создать первый 
в мире бренд «чистой» косметики для ухо-
да за кожей, и они потом два года работали 
над тем, чтобы его запустить. К 2000 го-
ду им это удалось, и появилась марка REN 
Clean Skincare. 
— Был ли этот бизнес для вас в новинку?
— Безусловно. У нас было агентство, и мы 
абсолютно ничего не знали про косметику, 
но зато разбирались в сфере рекламы, по-
нимали, чего именно не хватает на рынке и 
каким должен быть правильный месседж 
покупателям. Мы начали в Восточном Лон-
доне буквально с пары магазинов; потом 
оказалось, что среди премиальных брен-
дов по уходу за кожей у нас почти един-
ственных есть веб-сайт. Постепенно про 
нас стали узнавать, марка росла, а сейчас 
мы представлены уже в 30 странах по все-
му миру. 

— По вашему мнению, чего не хватало в 
то время на косметическом рынке? 
— Мы стали пионерами «чистой» космети-
ки. Нам удалось соединить три ключевых 
момента при создании такого рода средств, 
чего не удавалось никому до нас,— они 
стали не просто безопасными, а еще и эф-
фективными и приятными в использова-
нии. «Все это делает мир чуточку лучше, а 
нам пусть и немного, но облегчает жизнь 
в нем»,— говорил тогда Энтони. В общем, 
мы начали активно развивать философию 
«время для себя», когда ты не просто нано-
сишь крем, но и получаешь удовольствие 
от самого процесса ухода за кожей, от шел-
ковистой текстуры крема и его ненавязчи-
вого аромата. 
— Как было выбрано название бренда?
— REN — это шведское слово, которое озна-
чает «чистый». И это очень укладывается в 
нашу концепцию создавать экологически 
чистые продукты — без парабенов, мине-
ральных масел, стирола, винила, спирта и 
множества других синтетических компо-
нентов, которые очевидно вредят и коже, 
и окружающей среде. И кроме того, поми-
мо шведского это слово имеет красивое зву-
чание и на других языках: на японском ren 
значит «любовь», а на китайском — «добро-
та к другим людям, эмпатия». 
— Какой продукт линии REN вы можете 
назвать бестселлером и почему? 
— Бестселлером марки, безусловно, являет-
ся линия Evercalm. Это первая коллекция, 
которая была создана и предназначена 
для чувствительной кожи. Самое успеш-
ное средство линии — восстанавливаю-
щая маска Evercalm Ultra Comforting Rescue 
Mask. Она укрепляет защитный барьер ко-
жи, повышает ее способность справляться 
со стрессом и суровыми погодными усло-
виями, что приводит к долговременному 
эффекту. Специально разработанная для 
борьбы с чрезмерной чувствительностью, 
эта серия средств успокаивает и увлажня-
ет кожу, защищает от агрессивного воздей-
ствия окружающей среды.
— Основная задача средств вашей мар-
ки — это все же увлажнение или борьба 
против старения? 
— REN Clean Skincare прежде всего бренд 
для чувствительной кожи. И потому наши 
средства в первую очередь помогают по-
высить порог чувствительности кожи и 
«обучают» ее меньше реагировать на раз-
дражения — а такая кожа априори выгля-
дит моложе. 

— Можете ли вы поделиться планами 
развития марки?
— Одно из наших ключевых направлений 
на предстоящие годы — не только быть 
«чистым» брендом для ухода за кожей, но 
и стать «чистым» брендом для планеты. 
Наш новый подход к упаковке будет следу-
ющим: сокращать, повторно использовать, 
перерабатывать. Наша цель состоит в том, 

чтобы произвести нулевые упаковочные 
отходы к 2021 году. Кроме того, мы поддер-
живаем фонд по защите Мирового океана, 
это важный аспект нашей деятельности. 
Что касается новых продуктов, то, конеч-
но, в этом году будут и новые формулы, и 
новые косметические средства, я пока не 
могу раскрывать все секреты. Уверена, что 
они вам понравятся так же, как и нам.

БЕРЕМЕННАЯ ЖЕНА 
одного из основателей марки  
никак не могла подобрать для себя 
средства по уходу за кожей:  
формулы были недостаточно 
безопасными для нее и ребенка
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Восемь женщин
Топ-лист для нового сезона
Ольга Гулько 

КРАСИВОЙ женщину делает 
ее уверенность в себе. Независимо от при-
родных данных, разреза глаз и формы 
губ. Мы живем в такое время, когда любую 
внешность можно грамотно подать, при-
дать лоск правильным уходом за собой. И 
вот уже про такую женщину все говорят: 
какая красавица! Знаете, у меня есть та-
кие пациентки в «Клазко», которых, если 
бы это было возможно, я посадила бы в ви-
трину клиники. И это не 23-летние моде-
ли, поверьте. Это женщины за 40, которые 
взрослеют вместе с нами. Они не бегают от 
метода к методу, не собирают на своем лице 
все новинки эстетической медицины. Они 
пишут вместе со своим врачом программу 
на год вперед и уверенно воплощают ее. 
Никаких срочных процедур к Новому году 
или к пляжу им не нужно делать: они вы-
глядят идеально всегда.

Что касается термина «anti-age», то на 
нем сделаны целые состояния. Все с этой 
маркировкой продается отлично: и вода, 
и зубная паста, и даже пирожные. А между 
тем буквальный перевод означает «против 
возраста», разве это возможно? Мы не про-
тив, мы за! За профилактику старения, за 
красивое взросление, за улучшение каче-
ства жизни. Такая система и образ жизни 
состоят из многих вещей — это не только 
идеальная кожа и тонкая талия.

Молодость — это осанка, зубы, волосы, 
голос. Да-да, в Голливуде давно выполня-
ют подтяжку голосовых связок, возвраща-
ют тембр и звучание 25-летних девушек. В 
«Клазко» мы начинаем фундаментальную 
работу с пациентом, если он готов к это-
му, с подбора и реализации программ по 
восстановлению здоровья. Специально 
для женщин и мужчин после 40 лет спе-
циалистами по красоте и здоровью были 
разработаны программы, направленные 
в том числе на диагностику и последую-

щую терапию гормональных отклонений 
перед наступлением и во время менопа-
узы/андропаузы. Как результат — повы-
шается общий иммунитет организма, 
улучшается состояние волос, ногтей и ко-
жи. Для того чтобы продлить жизнеспо-
собность вашего организма, необходимо 
восстановить и улучшить работу всех его 
систем. Именно такой комплексный под-
ход предлагает программа «Возвращение 
молодости».

В моей ageless-программе на весну зна-
чатся инъекции стволовых клеток — для 
лица, шеи, зоны декольте и кожи кистей. 
Стабильно 200–400 млн клеток за одну 
процедуру. После зимы я традиционно 
прохожу курс репарации или биоревита-
лизации, что назначит мой доктор. В этом 
году сама не делала — не было необходи-
мости, но очень советую процедуру термо-
магнитного омоложения для лица и тела. 
Была приятно удивлена эффектом от новой 
программы по уходу за телом — ручной 
массаж с бальзамом «Ингибитор жира». Я 
неспортивный человек, всегда использую 
то, что предлагаю своим подругам и паци-
ентам, и грамотно составленный комплекс 
аппаратных методик по телу ни на что не 
променяю. Сейчас у нас появился курс, ко-
торый может поспорить по эффективности 
с «машинами красоты». На этой же осно-
ве мы разработали новую программу для 
скульптурирования овала лица и борьбы 
со вторым подбородком.

Сочетание каркасного массажа с баль-
замом «Ингибитор жира» обеспечивает 
упругость дермального матрикса (внекле-
точной структуры ткани) и, как следствие, 
значительно повышает плотность кожи, 
уменьшая провисание подбородка. Для 
стойкого результата лучше всего сочетать 
процедуры в клинике с применением до-
машней версии бальзама.

МЫ НЕ «ПРОТИВ ВОЗРАСТА» — 
мы за профилактику старения, 
за красивое взросление, за улучшение 
качества жизни

Этери Крихели, 
руководитель 

к линики «К лазко»

Эксперты индустрии красоты,  
бизнес-леди, рассказывают о том,  
как идеально выглядеть этой весной  
и стать моложе.
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ЧТО делает нас красавицами? Конеч-
но, семья, дети и любимый мужчина. Но 
в основе всего этого наше здоровье. Ког-
да ты просыпаешься с первыми лучами 
солнца, с улыбкой на губах, любые до-
машние хлопоты становятся не в тягость, 
а в радость. Вы скажете: ну, это у каждой 
из нас было так в молодости. И малень-
кие дети, и работа, и начало карьеры, ко-
торое редко у кого проходит безоблачно. 
С возрастом начинается недомогание, 
хроническая усталость мешает радовать-
ся жизни, и в сутках уже как будто в два 
раза меньше часов — ни на что не хвата-
ет времени. Хорошие новости в том, что 
возраст здесь совсем ни при чем. Конечно, 
возрастные изменения с нами происхо-
дят, но если вовремя позаботиться о сво-
ем здоровье, можно продлить или даже 
вернуть себе энергию молодости!

Японская медицина anti-age заявляет, 
что генетическая программа человеческо-
го организма рассчитана на продолжитель-
ность жизни 140–150 лет. Япония уверенно 
движется к этой планке, а мы щедро делим-
ся со своими пациентами разработками 
наших японских коллег и своими собствен-
ными запатентованными методиками. 
Сегодня планцентарная терапия — инте-
ресное направление фундаментальной 
науки. В современном мире люди ведут ак-
тивный образ жизни, поэтому организму 
вдвойне нужна дополнительная поддерж-
ка. В дополнение к здоровому образу жиз-
ни, правильному питанию, соблюдению 
питьевого режима, спортивным упражне-
ниям, к счастью, в медицину уже пришли 
новейшие плацентарные биотехнологии, 
позволяющие увеличить выносливость ор-
ганизма, повысить иммунитет, продлить 
молодость и улучшить качество жизни. 

Ничего лишнего, только самый грамот-
ный состав аминокислот и витаминов, 
продуманный самой природой,— вот что 
такое препарат лаеннек, который явля-
ется фундаментальной anti-age терапией 
для современного человека. В результате 
использования препарата не просто улуч-
шается самочувствие: повышается работо-
способность, иммунитет, человек начинает 
легче справляться с ежедневной нагруз-
кой. И при этом моложе выглядит.

Весной я обязательно прохожу плано-
вый курс лаеннек-терапии. Возможно, ра-
ботает накопительный эффект, я не бываю 
усталой и отсутствие энергии не ощущаю 
никогда: ни зимой, ни летом. Но как профи-
лактику делаю сама и всем рекомендую!

Помочь телу избавиться от одного-двух 
лишних килограммов, накопившихся за 
зиму, помогает ионотерапия, основанная 
на комплексном подходе с использовани-
ем ионизированной нанокосметики Micro 
Current и аппарата «Ионный дом». Во время 
сеанса на организм также воздействуют во-
дяные пары из гейзерных источников Япо-
нии и ионы редких минералов. Процедура 
проводится в специальной капсуле, изго-
товленной из японской сосны, ее дно вы-
стилается турмалином. Такое сочетание 

природных факторов оказывает противо-
воспалительное, иммуномодулирующее 
влияние на организм. Улучшается психо-
логическое состояние, повышается имму-
нитет, нормализуется вес.

Мой третий must-have — это японская 
программа омоложения, которая включает 
использование аппаратных и мануальных 
методик, в частности прибора ультразву-
ковой терапии IONT U-SONIC и японской 
нанокосметики Micro Current, направлен-
ных на восстановление регенеративной 
функции клеток организма, а также мощ-
ный лифтинг-эффект кожи.

ЯПОНСКАЯ МЕДИЦИНА ANTI-AGE 
заявляет, что генетическая программа 
человека рассчитана на 140–150 лет 
жизни

КРАСАВИЦЕЙ  женщину 
делает уверенность в себе. А что дает та-
кую уверенность? Реализация на работе, 
в семье, успехи в творчестве. Неотъемле-
мым элементом в жизни каждой женщи-
ны должно быть время, посвященное 
себе: медитация, уход за кожей, правиль-
ное питание, питьевой режим. Все эти ве-
щи можно себе позволить вне зависимости 
от достатка, главное — правильно орга-
низовать время. Я использую различные 
beauty-гаджеты, карманные косметоло-
гии. Для грамотного ухода за кожей ну-
жен профессиональный подход. Иными 

словами, найдите своего косметолога и не 
ждите моментального результата. Врач мо-
жет оценить состояние кожи, подобрать 
косметические средства и процедуры — а 
дальше все дело за дисциплиной, то есть 
за вами. Для меня лично самое главное — 
чистые и аккуратно уложенные волосы, 
ухоженные руки и маска для лица на ночь. 
Улыбка. И вы готовы победить весь мир.

В отношении понятия «anti-age» я сто-
ронница холистического (целостного) под-
хода. Витамины, правильное питание, 
здоровый образ жизни, отсутствие вред-
ных привычек, сон, физическая нагрузка, 

обязательно интеллектуальные нагрузки 
(профилактика деменции) и соответству-
ющий возрасту и рекомендациям уход за 
кожей. Только в комплексе это все будет 
иметь ожидаемый результат. Сложно дис-
циплинировать себя, но я уверена, что 
молодое поколение далеко впереди отно-
сительно знаний и опыта здорового образа 
жизни, и это прекрасно. Мне нравится и то, 
что мир все больше и больше перестраива-
ет свое отношение к возрасту и не борется с 
ним при помощи приставки «anti», а учится 
жить невзирая на него, без возраста — от-
сюда и тренд ageless.

Весной я оживляю кожу с помощью 
инъекций биоревитализации. И, вопреки 
настоятельным рекомендациям космето-
логов, немного загораю в солярии — благо 
теперь есть солярии-коллагенарии. Также 
для меня обязательной будет процедура 
«ботокс для волос» — лето нужно встречать 
в полной боевой готовности.

МЕДИТАЦИЯ, УХОД ЗА КОЖЕЙ, 
правильное питание — все это можно 
себе позволить вне зависимости 
от достатка, главное — правильно 
организовать время

Анна Дычева-
Смирнова, 

генера льный 
директор R eed 

Exhibitions Russia , 
компании—

организатора 
выставок 

IN TERCHAR M  
в России

Ек атерина Диброва, 
руководитель 
корпорации R hana
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УВЕРЕНА, и мужской, и женский 
взгляды обращает на себя женщина с иде-
альной кожей: бархатной, ровной по тону, 
без мелких несовершенств, выдающих воз-
раст. Магнетизм такой женщины усилива-
ют гармоничные пропорции тела. И здесь 
возможности эстетической медицины по-
зволяют сократить долгий путь к идеаль-
ной фигуре.

Отвечая на вопрос про фундаменталь-
ный anti-age подход, я всегда говорю: за-
кройте глаза и представьте, в чем, где и с 
кем вы через 20, 30, 40 лет? Откройте глаза, 
постройте шаги к вашему идеальному дню 
и начинайте планомерно идти к цели. Так-
же и в уходе за собой. «Волшебные палочки» 
в эстетике существуют, но зачастую они ба-
нальны. За отработанную привычку очи-
щать и питать свою кожу полагается бонус 
в виде комплиментов подруг: «Ты не выгля-
дишь на свой возраст».

Я за соблюдение принципа «необходи-
мо и достаточно». Если сам организм справ-
ляется — не вмешивайтесь, а заметили 
первые признаки старения как «просьбы 
помочь» — откликаемся. Главное — своев-
ременно. Не стоит ждать 55-летия, чтобы 
поразить окружающих возможностями 
«помолодеть за 30 дней».

Мой весенний must-have включает 
мероприятия по устранению моей осо-
бенности — сосудов на крыльях носа: до 
активного солнца успеваю стереть несо-
вершенства на лазере Vbeam. Каждый ме-
сяц (курс как раз три процедуры) я прохожу 
процедуру испанской плазмотерапии 

КРАСОТА — это то, что внутри 
нас, это энергия, которую чувствуют окру-
жающие, это обаяние и уверенность в себе. 
Знаете, как говорят: «Она светится изну-
три». Лучше всего мы выглядим, когда у нас 
хорошее настроение. При этом на лице мо-
жет быть ни грамма косметики. Но всегда 
заметно, когда девушка ухаживает за со-
бой, когда у нее хорошая улыбка, аккурат-
ная прическа.

Главное — начать ухаживать за собой 
как можно раньше. Понятно, что для каж-
дого возраста своя процедура, и тут все 
очень индивидуально. Важно найти кос-
метолога, которому доверяешь, и резуль-

Endoret, чтобы придать сияние коже и вос-
становить ее после сезона отопления и ве-
тра. А все остальные усилия направляю на 
подготовку тела к лету. Процедуры на аппа-
рате нового поколения Vela III в сочетании с 
лимфодренажным массажем — сухим или 

подводным, на выбор,— позволяют добить-
ся результата за несколько посещений. За 
три процедуры (раз в десять дней) я отпра-
вила в нокаут прилипшие за зиму «лишние 
сантиметры» и за оставшиеся две плани-
рую избавиться от того, к чему придираюсь.

тат в зеркале будет вас радовать. Я хожу 
в Aldo Coppola к Тамаре Куликовой, глав-
ному врачу медицинского направления, 
раз в неделю, и мы продумываем про-
грамму действий на несколько месяцев 
вперед.

Перед летом главное — увлажнить ко-
жу и подготовить ее к воздействию солн-
ца. Для лица — курс биоревитализации. 
Для тела — курс массажей и обертываний, 
чтобы подтянуть кожу, тонизировать и 
вывести лишнюю воду. Также хороши ап-
паратные процедуры для скульптурирова-
ния тела, чтобы на пляже чувствовать себя 
и выглядеть отлично.

ЖЕНЩИНУ делают заметной 
идеальные волосы — это факт! Мы два раза в 
год в Милане презентуем новые тенденции 
на Live Show Aldo Coppola. Также постоянно 
совершенствуем авторские техники по пре-
ображению волос: стрижки и окрашивания, 
укладки, профессиональные средства по 
уходу за волосами под брендом Aldo Coppola 
на основе натуральных ингредиентов. На-
ши визажисты преобразят любого клиента 
за 20 минут с помощью профессионально-
го макияжа, однако важно само состояние 
кожи лица, шеи и зоны декольте. Одна из 
самых эффективных процедур — плазмо-
терапия (SPRS-терапия), это введение чело-
веку плазмы, выделенной из его же крови. 
Этот метод имеет широкие показания к при-
менению, в том числе его используют для 
омоложения. Метод представляет собой взя-
тие из вены пациента крови для приготовле-
ния из нее плазмы, обогащенной клетками, 
которые стимулируют работу клеток кожи. 
В частности, использование специальных 
пробирок позволяет получить состав, обо-
гащенный тромбоцитами — это клетки, от-
вечающие за восстановление тканей. Затем 
полученную из крови плазму вводят в кожу 
лица, шеи, декольте. В итоге получаем есте-
ственную регенерацию и мощное омолажи-
вающее воздействие на кожу лица.

Anti-age терапия, на наш взгляд, одно из 
самых перспективных на сегодняшний 
день направлений в медицине, которое 
уже начало менять клиническое мышле-
ние врачей и сознание пациентов. Выгля-
деть молодо недостаточно. В сегодняшнем 
темпе жизни важно и чувствовать себя так 
же. Для эстетической коррекции у косме-
толога имеется несколько проверенных 
эффективных инструментов, но как по-
мочь организму чувствовать себя моложе? 
Ответ находится на стыке многих наук и 

предполагает совместную работу врачей. 
В новый проект Qnic Anti Age мы пригла-
сили экспертов из разных областей ме-
дицины — косметологии, иммунологии, 
генетики, нутрициологии — и разработали 
принципы построения программ борьбы с 
возрастом. Слоган проекта Qnic Anti Age — 
«Красота изнутри»: на основе генетическо-
го анализа и других важных лабораторных 
исследований мы составляем индивиду-
альный комплекс из капельных коктей-
лей, инъекций и аппаратных процедур, 
которые выполняются в рамках одной про-
граммы и комплексно воздействуют на весь 
организм. Клиенты «Aldo Coppola Жуковка» 
уже активно используют технологии Qnic.

Мой весенний must-have — это курс ка-
пельниц с антиоксидантами, пептидами 
и витаминами от Qnic: он полностью пе-
ренастраивает организм. Процедуры Aldo 
Coppola по уходу за лицом и телом — вы-
бор огромен, каждому назначают свое. Ну и 
персональный курс аппаратных процедур 
по телу: объединяет несколько разных по 
типу воздействия аппаратов, обеспечивая 
тем самым мощный синергетический эф-
фект от программы.

Ирина Сыскова, 
руководитель 
к линики Beaut y 
Trend

М ария Худоян, 
президент сети 
центров красоты 
Aldo Coppol a

Анастасия 
За дорина, 

главный дизайнер, 
основатель бренда 

ZASPORT
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— Я СЧИТАЮ, что толь-
ко внутренняя гармония и любовь к се-
бе могут сделать любую женщину даже с 
самыми, казалось бы, неклассическими 
чертами лица красивой и привлекатель-
ной. Мне кажется, каждая хотя бы однаж-
ды испытывала то самое чувство, когда «и 
весь мир у твоих ног», даже без мейк-апа и 
тщательной укладки, но очень довольная 
собой, отдохнувшая — чувствуешь, как ре-
агируют окружающие. И наоборот, даже 
самый профессиональный визажист не 
сможет добавить блеск глазам и притяга-
тельность улыбке. Ухоженность приходит 
от любви к себе. Проще всего всегда винить 
время, которого никогда не хватает, в том 
числе на себя, но, как говорится, «было бы 
желание». Я много времени провожу в Япо-
нии и не перестаю восхищаться ухожен-
ностью японок. Умение подчеркнуть свою 
красоту и правильно сохранять ее с года-
ми у них в генетике. И поверьте, они не ме-
нее загружены, чем русские женщины, но 
каким-то чудесным образом успевают пре-
вратить то же утреннее очищение кожи в 
настоящий многоэтапный ритуал, ради ко-
торого они просыпаются чуть раньше, что-
бы все успеть.

Фундаментальный подход к anti-age, так 
же, как к любому вопросу, для меня это зна-
чит искать исчерпывающий ответ с макси-
мальной доказательной базой. Возможно, 
именно поэтому я получила три высших 
образования: мне важно разобраться в 
интересующих меня вопросах основа-
тельно. В отношение anti-age есть золотое 
правило, которое я постоянно слышу на 
всех конгрессах из уст самых выдающих-
ся специалистов этой индустрии: красота 
начинается изнутри! Бесполезно бороть-
ся с морщинами и признаками усталости 
и при этом не следить за своим здоровьем. 
Фундаментальный подход к anti-age — это, 
по сути, и есть ключевой приоритет в рабо-
те моей компании Enhel Group. Неслучай-
но одни из наших основных продуктов 
— водородная вода и аппараты для ее по-
лучения. Ведь именно от качества воды, ко-
торую мы пьем, очень во многом зависит 
то, насколько долго может сохранить мо-

КРАСАВИЦЕЙ  женщину 
делает в первую очередь сияющая кожа, 
такая, которая не требует плотного ма-
кияжа. Женщина, способная при совре-
менном ритме нагрузок выглядеть легко, 
свежо, естественно, выигрывает у класси-
ческой красавицы. При этом очень важно 
не потерять свой индивидуальный стиль 
в погоне за стандартами красоты. Имен-
но про такую женщину говорят: просто 
красотка.

Фундаментальный anti-age — это двоя-
кое понятие. Первое: это подход холисти-
ческий. Антивозрастная терапия должна 
быть общей на весь организм, а не только 
локально применяться к открытым участ-
кам тела. Второе: эффективной может 
быть только терапия, воздействующая на 
элементарном уровне, то есть на клеточ-

ном. Важно понимать эти механизмы и 
управлять ими.

Мой личный топ процедур такой. Во-
первых, это уникальный по своей струк-
т у ре дермомодулятор Aquashine H A. 
Высокоэффективные и безопасные науко-
емкие препараты, которые прошли все не-
обходимые лабораторные и клинические 
исследования. С первым солнцем я обяза-
тельно включаю в свой ежедневный уход за 
кожей фотопротекторы Cell Fusion C Expert. 
Это высокотехнологичные препараты, ко-
торые выполняют не только функцию за-
щитного экрана, это полноценный уход и 
профилактика старения кожи. Это два.

Весна требует уделить особое внимание 
коже тела. Здесь я традиционно выбираю 
моделирующую программу на основе про-
дуктов Renophase. Это три.

Юлия Энхель,  
президент компании  

Enhel Group:

Юлия Миронова,  
председатель  

организационного комитета 
всероссийского конкурса  

«П ара д к линик»,  
руководитель инстит у та  

красоты Fij ie

лодость весь организм. Водород — это ан-
тиоксидант, он замедляет окислительные 
процессы в организме, а значит, и препят-
ствует старению. Для профессионального 
эстетического ухода мы создали линейку 
косметических средств Enhel Beauty, кото-
рая защищает кожу от всех внешних фак-
торов старения. Создание формулы для 
каждого средства — это очень кропотли-
вая работа специалистов нашей японской 
лаборатории.

Готовиться к лету начинаю весной — 
во всем ценю пунктуальность. Курс на-
ших «золотых» у ходов мне замен яет 
любые инвазивные процедуры. Для те-
ла выбираю жемчужно-платиновый спа-
уход Enhel Beauty. Процедура начинается 
с подводного массажа в ванне с водород-
ной солью. Она очищает кожу и наполня-
ет клетки водородом. Далее — массаж на 
жемчужно-платиновой маске: насыщает 
витаминами, обеспечивает клеточное омо-
ложение. Третий этап — омолаживающий 
пилинг-скраб, пилинг-гель с раститель-
ной плацентой и стволовыми клетками. 
Он отшелушивает кожу, выравнивает цвет 
и стимулирует выработку эластина и кол-
лагена. Завершает ритуал легкий массаж 
на основе теплого скваланового масла, ко-
торое усиливает действие всех косметиче-
ских средств, прекрасно увлажняет кожу 
и не оставляет привычных масляных сле-
дов. Для волос, уставших после зимы, мой 
абсолютный must-have — профессиональ-
ный уход в домашних условиях на основе 
средств Diamond Collection, очень выруча-
ет и в путешествиях!

БЕСПОЛЕЗНО БОРОТЬСЯ 
с морщинами и признаками усталости 
и при этом не следить за своим 
здоровьем

Всероссийский конкурс «Парад кли-
ник-2018» при поддержке Министер-
ства здравоохранения РФ, кафедры 
пластической хирургии и реконструк-
тивной косметологии Университета 
им. Н. И. Пирогова пройдет в Москве 
в декабре.

Партнерами конкурса в 2017 году 
выступили многопрофильная между-
народная фармацевтическая компа-
ния Allergan и ведущий дистрибутор 
косметологического оборудования 
для клиник эстетической медицины 
Premium Aesthetics.
В конкурсе приняли участие 93 клини-
ки из всех регионов России, в полуфи-
нал вышли 50, и только 16 клиник 
прошли строжайший отбор и удостои-
лись права отстаивать свои позиции 
в финале. Экспертным советом в отбо-
рочных турах были выбраны две луч-
шие клиники в каждой номинации. 
Экспертный совет конкурса возглавил 
Николай Николаевич Потекаев — про-
фессор, главный внештатный дермато-
венеролог Росздравнадзора и департа-
мента здравоохранения Москвы. Авто-
ритетному жюри под председатель-
ством главного внештатного специа-
листа, пластического хирурга Мини-
стерства здравоохранения РФ Натальи 
Евгеньевны Мантуровой пришлось 
выбирать лучших из лучших. Победи-
тели были определены по совокуп-
ным характеристикам: организация 
работы, методики, инновации, высо-
кое качество медицинского обслужи-
вания.

Победителями всероссийского 
конкурса «Парад клиник-2017» 
стали: 
 «Лучшая клиника» — «Линлайн»,  
«Лучшая организация работы  
клиники» — «Лавиани»,  
«Лучший клинический опыт» — 
«Петровка Бьюти»,  
«Лучшая методика» —  
Клиника доктора Кудзаева,  
«Лучшая инновация» — Gen87,  
«Лидер в аппаратной  
косметологии» — NuAnce,  
«Лучшая технология в anti-age  
медицине» — Rhana,  
«Приз зрительских симпатий» —  
Клиника доктора Кудзаева.

«Парад клиник»
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Балийские традиции на Мойке
О Mandara Spa в Санкт-Петербурге
Елена Смирнова 

В ИСТОРИЧЕСКОМ зда-
нии XIX века (доме купчихи Якунчиковой) 
на набережной реки Мойки расположил-
ся Lotte Hotel St.Petersburg. Гостиничный 
дизайн продуман до мелочей японской 
ст удией Naoko Horii Design 
Concepts. В интерьере исполь-
зованы несколько видов мра-
мора и натурального дерева. 
И несомненный довод в поль-
зу того, чтобы выбрать для 
отдыха именно этот отель,— 
это возможность посещения 
спа-центра.

Знаменитый бренд Mandara 
Spa — э то у ника льные ба-
лийские традиции заботы о 
теле. Секреты азиатской ме-
дицины, особая философия 
красоты соединяются здесь 
с достижениями современ-
ной мировой косметологии. В 
центре работают лучшие спе-
циалисты по массажу, пригла-
шенные в Петербург с острова 
Бали. Помимо коротких про-
цедур гостей ждут комплекс-
ные спа-ритуалы — например, 
«Освежающий бриз» включа-
ет расслабляющую аромапро-
цедуру для ног, обертывание 
для тела с использованием лай-
ма и имбиря, мини-процедуру 
для лица, ароматерапевтическую ванну 
и балийский массаж. Ритуал «Совершен-
ство» предусматривает лавандовое очи-
щение, ароматический пилинг, массаж 
ступней или массаж тела теплыми камня-
ми. Экзотические ароматы специй и на-
туральных эфирных масел в сочетании 
с расслабляющей музыкой успокаивают 
чувства и погружают в состояние релак-
сации. Косметологи используют три ли-

нии продуктов для процедур — Elemis, 
Germaine de Capuccini, Comfort Zone. 
Мультитехнологичные и неинвазивные 
программы ухода для лица, такие как га-
зожидкостный пилинг, РФ-лифтинг, ин-
фракрасный термолифтинг, обеспечат 
эффективные решения различных задач: 
возвращение упругости кожи, сокращение 
пор, разглаживание морщин, интенсивное 
увлажнение.

22_11 Hotel.indd   22 11.04.18   2:14



Beautytr.Beauty(1_1).indd   1 10.04.18   17:16



коммерсантъbeauty

beautyпутешествие

 24 апрель2018

Каникулы красоты
Лучшие направления для спа-уикенда 
по мнению «Ъ-Beauty»
Ольга Гулько 

УЕХАТЬ на три дня c целью отдо-
хнуть от мегаполиса, похудеть, заняться 
здоровьем и просто насладиться красивым 
ландшафтом — такая идея, конечно, не 
нова. Но если грамотно построить марш-
рут и выбрать место по душе, можно по-
настоящему перезагрузиться и получить 
в короткий срок эффект полноценного 
отпуска.

Термы
Добраться до швейцарского курорта 

Бад-Рагац можно за один час по железной 
дороге с прекрасными видами из Цюриха. 
Для гостей курорта работает бесплатный 
лимузинный сервис от станций Бад-Рагац, 
Сарганс и Ландкварт.

Самый известный европейский тер-
мальный источник был обнаружен в уще-
лье Тамина в далеком 1242 году. В XVI веке 
физик и алхимик Парацельс описал цели-
тельные свойства этой воды с низким со-
держанием минералов и температурой 
+36,5°C. С 1840 года здесь проводят отпуск 
или короткие каникулы европейская эли-
та и члены аристократических семей. Тер-
мальная вода оказывает положительное 
влияние на организм, помогает регене-
рации и укрепляет иммунную систему. 
Футуристический спа-комплекс, где нахо-
дятся общественные термы, был построен 

в 2009 году, в нем расположены различные 
открытые и закрытые бассейны, джакузи, 
вихревые ванны, водоемы с водопадом и 
обратным течением. Жемчужиной спа-
центра является банный комплекс, в ко-
торый нет доступа всем желающим: это 
private-зона, где можно провести несколь-
ко часов. Помимо собственно банных 
процедур предоставляется возможность 
отдохнуть на закрытой или открытой тер-
расе, далее — фитнес, процедуры для тела, 
чаепитие с сухофруктами и погружение в 
ледяную купель. В отель можно приехать 
отдохнуть или пройти одну из оздорови-
тельных программ: «Диагностика», «Рев-
матология, ортопедия и реабилитация», 
«Питание, тренировки и оптимизация 
метаболических процессов», «Терапия и 
движение», «Психическое здоровье», «Дер-
матология, медицинский уход за кожей и 
пластическая хирургия», «Стоматология и 

имплантология», «Гинекология и фертиль-
ность», «Офтальмология» и «Нетрадицион-
ная медицина».

Детокс
Райское местечко всего в двух часах ез-

ды от Парижа, Довиль — излюбленное ме-
сто отдыха среди коренных французов 
и не только. Здешние песчаные пляжи и 
полосатые зонтики радуют уставших от 
городской суеты эскапистов вот уже боль-
ше полутора веков. Мастера велнесс-цен-
тра Aerial Wellbeing for the Future отеля 
Barriere Le Normandy Deauville предлагают 
уникальную в своем роде спа-программу, 
которая призвана наделить усталых путе-
шественников внутренней гармонией и 
придать телу природную красоту. Она бы-
ла лично разработана основателем центра 
Томом Волфом и включает в себя тради-
ционные техники китайской медицины, 

Отель Gr and R esort 
Bad R agaz
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которые базируются на принципах цир-
куляции энергии. Цель — подтолкнуть 
организм к обновлению благодаря пси-
хосоматическим и нейросенсорным сти-
м ул яци ям. Главный принцип Aerial 
Wellbeing for the Future — лучше предот-
вратить недуг, чем лечить его. Восстановле-
ние, детокс, похудение — каждый найдет 
среди программ центра то, что отвечает 
именно его потребностям, будь то избав-
ление от стресса или желание вернуться в 
хорошую физическую форму. В ресторане 
отеля The Belle Epoque можно заказать спе-
циальное меню, разработанное совместно 
с профессионалами центра. В его основе — 
китайская система питания, которая су-
ществует уже на протяжении тысяч лет и 
основана на особом сочетании специй и 
комбинаторике продуктов.

Спа в горах
Tеперь любители отдыха в Куршевеле 

могут заглянуть на прославленный горно-
лыжный курорт весной или летом — что-
бы провести выходные в шале La Datcha, 
где открыт частный спа-кабинет Fresh 
Spa by Natura Siberica. Небольшое шале 
La Datcha устроено по типу загородного 
дома. Оно рассчитано на несколько семей 
или одну большую компанию, а располо-
жено на высоте 1850 м. Здесь пять спален 
с панорамными окнами, которые созда-
ют высокогорное настроение, шеф-повар 
готовит блюда французской кухни. Оста-
новившись в шале, вы можете каждый ве-
чер баловать себя массажем с кедровым 
маслом или спа-уходом для рук и лица. 
Специалисты Natura Siberica разработа-
ли для La Datcha и эксклюзивные процеду-
ры: «Снежный барс», «Вулканы Камчатки», 
«Камчатский снег» и «Алладель». Шале 
La Datcha — новый проект настоящего си-
биряка Олега Тинькова, поэтому вопрос 
с выбором косметического бренда для го-
стиницы и спа был очевиден. Бизнесмена 
вдохновили идеи основателя компании 
Андрея Трубникова, создавшего первый 
российский бренд органической космети-
ки с ингредиентами, собранными в запо-
ведных местах Сибири.

Ш а ле L a Datcha 
Natur a Siberica

Отель Barriere  
Le Normandy 

Deau ville
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Главный проект
Девять месяцев — до и после
Елена Смирнова, Ольга Гулько 

A
P

— Мне очень интересно 
заниматься репродукто-
логией. С одной сторо-
ны, это одно из самых 
благодарных медицин-
ских направлений: врач-
репродуктолог близок 
к чуду рождения ребен-
ка, с другой стороны, это 
международное направ-
ление, когда обмен опы-
том происходит посто-
янно. В России репродук-
тология развита хорошо, 
на практике применя-
ются международные 
стандарты лечения, 
и мы на одном языке 
общаемся с зарубежны-
ми коллегами.
В 2015 году у меня родил-
ся второй ребенок — 
в графике образовалось 
некоторое количество 
свободного времени, 
и я посмотрела на свой 
профессиональный путь 
немного под другим 
углом. Пришло осозна-
ние, что мой основной 
интерес — это именно 
репродуктивная меди-
цина: я вижу большие 
перспективы в развитии 
этого направления. 

В этот момент впервые 
пришла мысль реализа-
ции своего проекта. Его 
ключевой идеей стало 
предложение макси-
мально широкого переч-
ня услуг для поддержа-
ния репродуктивного 
здоровья женщин и муж-
чин в рамках одного 
учреждения. Так появил-
ся институт репродук-
тивной медицины 
REMEDI. Наши компе-
тенции шире привычно-
го спектра услуг клиник 
репродукции. Помимо 
полного перечня вспо-
могательных репродук-
тивных технологий мы 
предлагаем полный 
спектр услуг в гинеколо-
гии, планировании 
и ведении беременно-
сти, в лечении привыч-
ного невынашивания, 
антивозрастной тера-
пии. В ближайшие три 
года команда REMEDI 
будет сосредоточена на 
формировании положи-
тельной репутации 
бренда и поддержании 
имиджа надежного 
медицинского партнера 
в репродукции, а также 
на внедрении новых 
методик вспомогатель-
ных репродуктивных 
технологий в своей 
практике.

КАК правильно подготовиться к бе-
ременности и родам и что нужно делать в 
период восстановления после рождения 
ребенка — с вопросами об этом «Ъ-Beauty» 
обратился к лучшим столичным гинеко-
логам и специалистам по репродуктивной 
медицине.

Беременность не болезнь, а счастливый 
период в жизни женщины. Прекрасно, ес-
ли в это время она может посвятить макси-
мум времени своему здоровью и отдыху. А 
если это женщина, которая активно зани-
мается карьерой и бизнесом? Если время 
идет, а то самое время для себя никак не на-
ступает и нет возможности отложить дела ра-
ди беременности? «Сегодня ко мне все чаще 
приходят молодые, активные, здоровые и 
успешные женщины,— рассказывает доктор 
Елена Младова,— которым никогда не дать 
40 с хвостиком. В их жизни все идет по пла-
ну: любовь, карьера, здоровье. Даже биологи-
ческий возраст им подчиняется: в их картах 
здоровья показатели давления, сердечно-со-
судистой системы и состояния внутренних 
органов соответствуют возрасту на семь-
десять лет меньше фактического. Но с репро-
дуктивным возрастом не все так просто».

Подготовка к беременности
«Мы не можем повернуть время вспять, 

но у нас есть методики, которые позволя-
ют обеспечить женщине здоровье и сохра-
нить ее репродуктивный потенциал. Мы 
не можем продлить ваш репродуктивный 
возраст,— говорит врач-гинеколог Ольга 
Брянцева из клиники Rhana.— Но мы пре-
красно работаем с теми женщинами, кто 
хочет подготовиться к беременности, и у 
нас отличные результаты.

Вы слышали о терапии на основе пла-
центарного препарата лаеннек? Давайте 
разберемся, как она “работает” с будущи-
ми беременными. Мы знаем: вынашива-
ние ребенка — сложный период в жизни 
женщины. Все ее органы будут работать в 
усиленном режиме. Основные потери в ми-
неральном обмене — вымывание кальция 
и нарушение обмена железа в организме — 
приводят к потере красоты, молодости и 
здоровья. После родов женщина часто ощу-
щает себя уставшей, ей не нравится отра-
жение в зеркале.

Чем старше женщина, тем больше ри-
сков обострения хронических заболева-
ний, которые она, возможно, накопила за 
целую жизнь. Это сказывается на возмож-

ности забеременеть. Еще один важный 
фактор, который для бизнес-леди часто яв-
ляется определяющим,— это ежедневный 
стресс. Он приводит к нарушениям в гор-
мональном обмене, соотношение гормонов 
эстрогена, тестостерона и прогестерона 
никак не удается выравнять, и беремен-
ность не наступает. Прибавьте к этому спо-
собность стресса снижать иммунитет — в 
результате уменьшаются шансы побороть 
вирус, например, герпеса, который будет 
мешать вынашиванию и ставить под со-
мнение здоровье плода.

Когда женщина осознанно подходит 
к беременности, она должна понимать: 
ей нужно заняться своим здоровьем, не 
стать моложе репродуктивно, а выравнять 
все свои обменные процессы в организ-
ме до уровня физиологической нормы. И 
вот тут-то лаеннек-терапия сработает на 
«отлично».

Обычно мы назначаем два курса в год, 
которые снимают хронические воспале-
ния, восстанавливают обменные процес-
сы, нормализуют обмен железа и других 
микро- и макроэлементов. Очень важно на-
ладить процессы метаболизма. А это уже 
работа с печенью. Если она здорова, то все 

происходит по правилам фи-
зиологии. Вы знаете, печень 
выполняет дезинтоксикацион-
ную функцию, поэтому многие 
детокс-программы основаны 
именно на нормализации ра-
боты этого органа. Во время 
беременности печень будет за-
гружена по полной программе. 
Во-первых, вас будет двое плюс 
воздействие медицинских пре-
паратов, которые пропишет 
ваш врач, не самая лучшая эко-
логия и не самые идеальные 
продукты, которые мы едим. 
Лаеннек является одним из са-
мых сильных и одновременно 
совершенно безопасных препа-
ратов для поддержки печени — 
это известный факт. Он широко 
применяется как гепатопротек-
тор во многих странах и, конеч-
но, у нас, в Rhana.

Если женщина приходит в 
клинику Rhana по поводу во-
просов по репродукции, ее на-
блюдают два врача, гинеколог 
и врач терапевт. После каждо-
го курса лаеннек-терапии она 
будет сдавать анализы, по ко-
торым врачи решат, как имен-
но с этой пациенткой работает 
препарат, исходя из динами-
ки показателей. Важно пони-
мать, что лаеннек не способен 
“вырастить” эндометрий, он 

только может повлиять на его укрепление, 
доведет, так сказать, до вашей физиологи-
ческой нормы. Ведь, по сути, это вещество, 
экстракт плаценты, это в высшей мере ка-
чественная аминокислота, которая четко 
контролирует жизнь ваших клеток и, как 
следствие, молодость тканей. Ваши клет-
ки не будут жить в два раза дольше. Но они 
будут функционировать ровно столько, 
сколько должны, на сколько их создала 
природа и заложила ваша генетика.

Количество яйцеклеток, которые вы-
работает организм за всю жизнь, заложе-
но природой, это ваше наследие. Лаеннек 
помогает им не разрушаться раньше вре-
мени. Лаеннек-терапия способствует нор-
мальному росту эндометрия, что очень 
важно для вынашивания беременности. 
Натуральное происхождение препарата, 
уникальные биотехнологии производства 
и контроля позволяют получить безопас-
ный, эффективный и неповторимый набор 
биомолекул, которые поддерживают жиз-
недеятельность каждой клетки, каждого 
органа. Как следствие, вы получаете моло-
дость, активность и здоровье. Наши паци-
енты, те, кто приходит в Rhana за красотой 
и здоровьем и годами использует лаеннек-
терапию,— эти женщины продлевают 
также и функцию своей репродуктивной 
системы, то есть готовятся к нормальной и 
счастливой беременности, возможно, даже 
не в ближайший период. Конечно, им по-
том проще и выносить ребенка, и быстро 
восстановиться после родов, а также сохра-
нить женское здоровье на долгие годы».

Елена Младова, 
генеральный директор, главный врач 
института репродуктивной медицины 
REMEDI:
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Узнать резерв

С ВОПРОСАМИ о кри-
оконсерва ц и и и наб л юден и и с во е -
го овариального резерва иду к Юлии 
Вознесенской, акушеру-гинекологу, ре-
продуктологу, руководителю клиники 
пренатальной медицины ЕМС. Говорим о 
самых распространенных проблемах, с ко-
торыми приходят пациентки после 40 лет. 
Овариальный резерв — способность яич-
ников производить яйцеклетки, которые 
потенциально могут привести к здоровой 
беременности, он зависит от возраста. По-
считать количество видимых фолликулов 
(сферические образования, в которых про-
исходит созревание яйцеклеток) помога-
ет УЗИ. «Женщина должна понимать, что 
в данном случае нас интересует именно 
общее количество фолликулов, а не нали-
чие или отсутствие овуляции,— объясня-
ет Юлия Вознесенская.— Овуляция может 
происходить и в 40, и в 45 лет, иногда даже 
в 50. Но к беременности эти овуляции при-
водят очень редко. Есть понятие “нормаль-
ный овариальный резерв”, то есть наличие 
6–20 антральных (потенциально способ-
ных сформироваться до предовулярной 
стадии) фолликулов на два яичника. Ме-
нее 6 — низкий овариальный резерв. Более 
20 — выраженный овариальный резерв».

Другое важное исследование — анализ 
на уровень фолликулостимулирующего 
гормона (гормон гипофиза) и антимюлле-
рова гормона. Под действием первого про-
исходят рост доминантного фолликула в 
яичнике и созревание яйцеклетки. Уро-
вень этого гормона зависит от фоллику-
лярного резерва яичников и изменяется в 
течение менструального цикла. Второй до-
стоверно отражает ситуацию с фоллику-
лярным резервом женщин от 25 до 45 лет. 
Чем ниже его уровень, тем меньше овари-
альный резерв. Значение гормона менее 
1,0 нг/мл является критичным. Но и это 
не значит, что наступление беременности 
невозможно.

Золотой запас
Сейчас в мире есть выраженная тенден-

ция сдвигать роды на более поздний воз-
раст. Чтобы потом неожиданно для себя 
женщина не озадачилась вопросом «А по-
чему мне не удается забеременеть?», нуж-
но поинтересоваться своим овариальным 
резервом.

«Помимо этого для прогноза успеш-
ного наступления беременности важ-
н ы т а к ие п ара ме т ры,  к а к ис т ори и 
болезни родственников, менструальная 
и детородная функция матери, сестер, ба-
бушек,— рассказывает Юлия Вознесен-
ская.— Большое значение имеет наличие 
соматических заболеваний самой жен-
щины, которые могут перекрыть по своей 
важности даже самый хороший уровень 

гормонов. Наша клиника репродукции 
входит в состав Европейского медицинско-
го центра. Поэтому пациентки могут полу-
чить консультацию любого необходимого 
врача: эндокринолога, невролога, онколо-
га и других. В обычной практике ЭКО — это 
редкость.

Если вам диагностировали низкий уро-
вень фолликулярного запаса яичников, а 
беременность не входит в ваши ближай-
шие планы — сделайте криоконсервацию 
яйцеклеток. Сначала проводится стимуля-
ция суперовуляции для роста максималь-
но возможного количества ооцитов. Это 
занимает около двух недель. При достиже-
нии определенного размера фолликулов 
выполняется пункция под внутривенной 
анестезией. Обычно через два часа после 
этой манипуляции пациентка покидает 
клинику. Максимальный процент насту-
пления беременности мы получаем в слу-
чае, когда стимуляция проводится до 38 
лет. Это не значит, что нельзя использовать 
программу криоконсервации после 40 лет, 
но шансы на наступление беременности 
существенно снижаются.

В среднем из 15 полученных ооцитов 
12–13 можно использовать, 9–10 из них 
правильно оплодотворяются, а из 3–4 по-
лучаются хорошие эмбрионы. И это опти-
мистичный прогноз. В старшей возрастной 
группе или при сниженном овариальном 
резерве эти показатели хуже. Иногда при-
ходится предлагать пациентке не один 
цикл стимуляции, чтобы получить нуж-
ное количество ооцитов. Поэтому, если 

этот вопрос, интересуются, что бы такого 
съесть или выпить, чтобы яичники работа-
ли долго и качественно.

Им на помощь приходит интернет, ко-
торый предлагает множество методик 
для продления «молодости» яичников. 
Но предлагаемые варианты не только не-
эффективны, но и могут нести вред здоро-
вью. Самая популярная теория последних 
лет — «пейте контрацептивы, и вы надол-
го сохраните репродуктивную функцию». 
Су ть этой ошибочной теории такова: 
блокируя овуляцию, женщина не теря-
ет фолликул, а сохраняет его и таким об-
разом помогает яичникам сохранить 
работоспособность.

В действительности в женском орга-
низме ежедневно идут процессы роста и 
гибели фолликулов. Абсолютно незави-
симо от наличия или отсутствия овуля-
ции. Одна женщина каждый день теряет 
20 фолликулов, другая — 5. Это зависит 
от резерва яичников. И никакие контра-
цептивы не способны повлиять на этот 
процесс. Активно обсуждается и другой 
способ «продления» репродуктивной 
функции — использование аддитивных 
препаратов. Среди них есть витамины, 
гормоноподобные вещества и сами гормо-
ны. Но доказательств, что эти препараты 
как-то влияют на сохранность фоллику-
лярного резерва, нет.

Есть данные о том, что некоторые ме-
дикаменты могут немного улучшить сти-
муляцию овуляции в программе ЭКО, 
приводя к получению чуть большего коли-
чества ооцитов. Поэтому репродуктологи 
в некоторых случаях расписывают подго-
товку к стимуляции на один-два месяца. Но 
ни в коем случае речь не идет о многолет-
нем приеме препаратов.

Поэтому нельзя сказать, что существу-
ют какие-то эффективные методы сохра-
нения репродуктивной функции, кроме 
банального здорового образа жизни. Это 
полноценное питание, отсутствие лишне-
го веса, полноценный сон, отдых, отсут-
ствие хронического стресса и, конечно, 
регулярное профилактическое обследова-
ние здоровья.

СЕЙЧАС В МИРЕ 
есть выраженная тенденция  
сдвигать роды на более поздний возраст

жизненная ситуация складывается так, 
что приходится задумываться о криокон-
сервации яйцеклеток, лучше это сделать 
пораньше.

Если своего овариального резерва у 
женщины совсем нет, можно воспользо-
ваться донорской яйцеклеткой или эмбри-
оном. В нашей клинике есть донорский 
банк ооцитов, спермы и эмбрионов. Все 
доноры проходят обязательное медицин-
ское обследование. Пара может выбрать 
донора по цвету глаз, волос, резус-факто-
ру, национальности и даже по его детской 
фотографии».

Мифы репродукции
Продление репродуктивной функ-

ции — очень сложный вопрос. Его задают 
все и всегда. Ведь сегодня мы научились 
продлевать молодость практически всех 
систем организма, начиная с кожи ли-
ца и тела. Женщины, которых беспокоит 
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Роды в «Лапино»
Лидер в области  
частных акушерских  
услуг в России

ПРИМЕРНО через пять минут 
после появления долгожданной второй 
полоски на тесте будущая мама задумы-
вается: нужно выбирать роддом! И тут на 
счастливую женщину обрушивается по-
ток информации: интернет пестрит стра-
ши лками и восторгами, оценками и 
рейтингами, отзывами и рекомендация-
ми. Изумление и беспокойство всегда вы-
зывает то, что один и тот же роддом люди 
оценивают диаметрально противополож-
но: от бурного восхищения до страшного 
негодования. Как же выбрать в такой ситу-
ации? Тут срабатывает сарафанное радио: 
уже прошедшие этот путь подружки, мамы 
друзей, работающие врачами в «чудесной» 
клинике, чьи-то дальние родственники 
и т. д. и т. п. Список бесконечен. На этом 
предлагаем остановиться, выдохнуть и 
попытаться понять: а чего, собственно, вы 
хотите от медицинского учреждения, где 
появится на свет ваш ребенок?

Как правило, любой женщине необхо-
дима уверенность в квалификации и от-
ветственности врача, в его готовности 
отреагировать быстро и эффективно не 
только на плановом приеме, но и в нештат-
ной ситуации, в том числе в нерабочее вре-
мя. Врач акушер-гинеколог становится на 
короткий, но очень важный период жизни 
близким человеком, и важно доверять ему, 
быть уверенной в правильности его дей-
ствий, не ставя под сомнение каждое сло-
во. Именно поэтому в тех ситуациях, когда 
пара будущая мама—врач основана на до-
верии и совпадает в интересах и представ-
лениях, взаимоотношения складываются 
в нежную дружбу, длящуюся годами. И уже 
за братиком или сестренкой идут именно к 
«своему» врачу, где бы он ни работал.

Ва ж но бы ть у веренной в том, что 
к линика, где происход ят роды, обо -
рудована современной медицинской 
техникой, а врачи умеют работать на высо-
котехнологичном оборудовании. Не менее 
важно наличие не только опытных акуше-
ров-гинекологов, но и врачей других спе-
циальностей, ведь беременные женщины 
нуждаются и в консультации, и в помощи 
широкого круга специалистов, и в слож-
ных методах диагностики.

Будущей маме надо точно знать, что ма-
лышу окажут всю необходимую помощь с 
первых секунд его жизни и его не надо будет 
везти на другой конец города, чтобы выпол-
нить, к примеру, магнитно-резонансную то-
мографию или показать детскому хирургу, 
не говоря уже о реанимации и выхажива-
нии недоношенных детей.

И, наконец, важен комфорт. Ведь роды 
должны быть праздником. Не так уж ча-
сто в жизни мы рожаем — это настоящее 
событие для всей семьи. Присутствовать 
на родах папе, бабушке, подруге и любо-
му близкому, приятному человеку важно 
не только потому, что это общая радость, 
но и потому, что пережитые вместе чувства 
позволят семье еще больше сблизиться и 
настроиться на большие изменения, кото-
рые произойдут в жизни после рождения 
ребенка.

В Московской области есть уникаль-
ное медицинское учреждение, успеш-
но сочетающее все, о чем мечтают наши 
пациентки, выбирая роддом. Родовспо-
можение — профильное направление кли-
нического госпиталя «Лапино».

При выборе тактики ведения родов здесь 
учитывают все: особенности течения бере-
менности, индивидуальные характеристи-
ки организма мамы и состояние здоровья 
ребенка — медицинские показания. Клю-
чевой принцип работы — слышать женщи-
ну, учитывать ее собственные пожелания и 
предпочтения, ведь психологический ком-
форт будущей мамы — важный фактор бла-
гополучных, легких родов. Во время родов 
по желанию пациентки или по показанию 
могут применяться различные виды обе-
зболивания с учетом состояния роженицы 
и плода. В течение определенных периодов 
родов или на протяжении всего процесса с 
будущей мамой может присутствовать су-
пруг или любой другой близкий человек. 
Индивидуальные родильные боксы позво-
ляют семье оставаться вместе в момент по-
явления ребенка. На родах обязательно 
присутствует педиатр-неонатолог, а при не-
обходимости — и детский реаниматолог. 
Малыш, который нуждается после родов в 

ИМЕЮТСЯ  
ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ.   
ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ  
СО СПЕЦИАЛИСТОМ.

Цена не изменится вне 
зависимости от того, 
естественные будут 
роды или кесарево 
сечение и сколько 
дней вы проведете в 
госпитале после родов.
Если малышу или вам 
понадобятся дополни-
тельные медицинские 
услуги, лечение или 
обследование, ничего 
доплачивать не нужно.
Если в течение восьми 
недель после родов 
маме понадобится 

какая-то медицинская 
помощь, связанная с 
послеродовым перио-
дом (например, лакто-
стаз, появление выде-
лений, боли и др.), мы 
решим ваши пробле-
мы в госпитале «Лапи-
но» без дополнитель-
ной оплаты.
Данный контракт не 
заключается при нали-
чии следующих состоя-
ний/заболеваний: мно-
гоплодная беремен-
ность, врожденные 

пороки развития 
плода, предлежание/
врастание плаценты, 
рубец на матке после 
трех и более операций 
кесарево сечение, ВИЧ-
инфекция, злокаче-
ственные заболевания 
любой формы.
Все акции, скидки и 
сертификаты, действу-
ющие в Клиническом 
госпитале «Лапино», 
не распространяются 
на заключение кон-
тракта «Ведение родов 

“Все включено”». Пред-
ложение не распро-
страняется на пациен-
тов от страховых ком-
паний и корпоратив-
ных клиентов.
Стоимость контракта 
«Ведение родов “Все вклю-
чено”»: ведение родов вра-
чом 1-й группы — 
350 тыс. руб., врачом 2-й 
группы — 450 тыс. руб., 
врачом 3-й группы — 
530 тыс. ру б.,  
врачом 4-й группы — 
630 тыс. руб.

Контракт можно заключить с врачом любой категории  
с 36-й недели беременности.

Контракт «Ведение родов ”Все включено“»

особом внимании и медицинской поддерж-
ке, госпитализируется из родовой палаты в 
реанимацию новорожденных, где родите-
ли могут находиться с ним круглосуточно, 
брать его на руки, участвовать в уходе, не 
расставаясь ни на минуту.

Приходя в госпиталь «Лапино», наши 
пациенты сталкиваются только с двумя 
проблемами: как выбрать из списка на-

ших блестящих врачей «своего»? Какой 
контракт на роды заключить? Мы совету-
ем обязательно приходить на наши еже-
недельные экскурсии и дни открытых 
дверей, чтобы познакомиться, послушать 
наших специалистов и выбрать того, кого 
подскажет сердце. И выбирайте контракт 
«Все включено»!

w w w. m a m a de t i . ru/ l a p i no

Елена Игоревна Спиридонова,  
главный врач госпита ля «Л апино», 
заслуженный врач РФ
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НЕПРОСТУЮ  и для паци-
енток, и для врачей тему восстановления 
после родов комментирует Елена Силан-
тьева, заместитель главного врача клини-
ческого госпиталя «Лапино»:

— Да, мы стремимся к совершенству, 
и хочется как можно скорее вернуть себе 
прежний вес, линию талии, подтянутость 
кожи, форму груди... Но хирургическое 
вмешательство в первые дни после родов 
создает огромную опасность для молодой 
мамы. Риск тромбозов в этот период воз-
растает более чем в десять раз! Поэтому мы 
— за максимально бережное отношение к 
здоровью наших пациентов. И даже в пери-
од кормления мы сможем помочь женщи-
не прийти в форму. Конечно, это непростая 
задача: лактация подразумевает высокий 
уровень гормона пролактина, который за-
медляет метаболизм и способствует удер-
жанию веса. Ограничения в пище отнимут 
у вашего малыша необходимые питатель-
ные вещества. Активная физическая на-
грузка способна снижать количество и 
качество молока, а повышение внутри-
брюшного давления — спровоцировать 
опущение и даже выпадение половых орга-
нов в этот период. Но, конечно, существуют 
специальные формы физической нагрузки 
и определенные дыхательные упражне-
ния, которые «разбудят» перерастянутые 
поперечные и косые мышцы живота. Такая 
тренировка быстрее приведет к его сокра-
щению, чем традиционные упражнения 
на пресс. И конечно, будет безопасна. А 
мягкий продуманный тренинг с весом 
собственного тела ускорит метаболизм 
не больше, чем надо, и приведет в тонус 
остальные мышцы, корректируя силуэт.

Уже в первые дни после родов, прямо в 
послеродовой палате, врач лечебной физ-
культуры расскажет и даже покажет, как 
восстановиться. Порекомендует бандаж, 
научит его надевать, оценит сроки его ис-
пользования. Наметит основные вехи по-
степенного расширения нагрузок. Ведь 
опыт наших специалистов уникален! А по 
прошествии минимум двух месяцев, если 
вы решите, что пора прекратить лактацию, 
объем ограничений существенно сокра-
тится. В случае когда, несмотря на коррект-
ные тренировки и рациональное питание, 
сохранится избыток кожи на животе, наи-
более результативны будут процедуры ла-
зерной «подтяжки». Здесь невероятно важны 
специальные протоколы лечения с учетом 
специфики послеродового периода и обо-
рудование, обладающее большим спектром 
возможностей. И мы можем предложить 
лучшее! А для коррекции формы молочных 
желез, изменившихся за период лактации, 
напротив, эффект профессиональных про-
цедур ухода вкупе с тренировкой на объем 
большой грудной мышцы даст видимый по-
зитивный результат.

Стремление быть красивой неразрывно 
связано со стремлением быть желанной. 

А через полтора-два месяца после родов, 
к моменту когда пора вернуться к интим-
ным ласкам, женщина может испытывать 
невероятную сухость при близости. Это 
легко преодолеть. Достаточно несколь-
ких процедур вульво-вагинального лазер-
ного воздействия. Но только в том случае, 
если это «правильный» лазер, создан-
ный для интимной зоны, как, например, 
MonaLisaTought.

И последнее, но самое важное, на мой 
взгляд. Все больше молодых женщин стра-
дает стрессовым недержанием мочи. Все 
моложе становится пролапс гениталий. 
Все чаще мы, гинекологи, обнаружива-
ем слабые мышцы тазового дна у наших 
послеродовых пациенток. Это следствие 
сидячего образа жизни, приводящего к 
атрофии мышц тазового дна. Такие мыш-
цы сильнее травмируются в родах, хуже 
восстанавливаются после родов. А со вре-
менем приводят к сексуальной дисфунк-
ции и опущению. Восстановить мышцы 
тазового дна, достигнуть «вагинального 
сужения», предотвратить стрессовое не-
держание мочи — это наша важнейшая за-
дача. Для этого нужно заставить мышцы 
работать: с помощью профессиональных 
процедур биологической обратной свя-
зи (как в Нидерландах), электростимуля-
ции (как во Франции) или супермодной в 
Америке электромагнитной технологии 
EMSELLA (которая доступна пока только в 
«Лапино»). Самое лучшее, что есть сегодня 
в эстетической медицине и интимной реа-
билитации, собрано нами в комплексные 
авторские программы восстановления.

Восстановление

— Женщина хочет быть 
красивой и желанной 
и после рождения малы-
ша. Первой клиникой 
в России, реализовавшей 
международный подход 
по восстановлению 
после родов Mommy 
Makeover, была Beauty 
Trend. В программе After 
Baby предусмотрено 
устранение эстетиче-
ских и функциональных 
изменений за один 
визит в операционную, 
она проводится на 
самом современном 
уровне при минималь-
ном периоде реабилита-

ции. Основная задача — 
минимизировать коли-
чество наркозов и срок 
реабилитационного 
периода, поэтому мы 
тщательно составляем 
план операции, в кото-
ром на разных ее этапах 
подключаются узкие 
специалисты при необ-
ходимости. В программе 
After Baby применяется 
техника Vaser-
липосакции Hi 
Definition, освоенная 
мною в Лондоне. Речь не 
просто об устранении 
лишних жировых отло-
жений — для молодой 

мамы важна гармониза-
ция контуров тела. 
Хирург, работая тончай-
шей канюлей, убирает 
избыточные жировые 
отложения и при необ-
ходимости переносит 
туда, где объем был уте-
рян, например вслед-
ствие кормления,— 
в области молочных 
желез. Один из частых 
запросов — подтяжка 
груди после родов — реа-
лизуется в клинике 
посредством особой 
методики «внутреннего 
бюстгальтера», который 
позволяет обеспечить 

поддержку груди на дол-
гие годы. Третий по 
популярности запрос 
пациенток — устранение 
шрамов и рубцов, при-
чиняющих дискомфорт 
во время интимной бли-
зости,— решается как 
хирургическим, так 
и нехирургическим 
путем, посредством кор-
ректирующей плазмоте-
рапии. И, наконец, про-
грамма After Baby имеет 
ряд приятных бонусов. 
Когда молодая мама, 
чтобы восстановить пло-
ский живот, приходит 
на мини-абдоминопла-

стику, то может изба-
виться, например, от 
неудачно сделанного 
шва после кесарева сече-
ния или решить пробле-
му диастаза (разошед-
шихся мышц). Програм-
ма включает послеопе-
рационное сопровожде-
ние. Доктора клиники 
продолжают наблюдать 
пациенток и спустя год 
после операции, поддер-
живая их, помогая 
в решении вопросов, 
которые возникают 
в реабилитационный 
период.

Владимир Зленко,
кандидат медицинских наук, врач клиники Beauty Trend, обладатель международной награды 
«Лучший пластический хирург по послеродовому восстановлению»:

СЕГОДНЯ ДЛЯ ЖЕНЩИН 
часто стоит выбор  
между интенсивной работой  
для покорения карьерных вершин 
и временной паузой в карьере 
для рождения ребенка

— Сегодня для женщин 
часто стоит выбор 
между интенсивной 
работой для покорения 
карьерных вершин 
и временной паузой 
в карьере для рождения 
ребенка. Условно 
можно выделить три 
диапазона биологиче-
ской репродукции (воз-
можности наступления 
беременности) — зеле-
ный, желтый и крас-
ный. К зеленому мы 
условно относим жен-
щин в возрасте от 21 
года до 30 лет — это луч-
шее время с точки зре-
ния репродуктивных 
функций. Вы молоды, 
здоровы, и если нет 
критичных патологий, 
то шансы на самостоя-
тельную беременность 
очень высоки.

Желтый период про-
должается с 31 года до 
38 лет. Здесь вы осоз-
нанно подходите 
к материнству: заранее 
отказываетесь от вред-
ных привычек, соблю-
даете режим здорового 
питания, ответственно 
подходите к рекомен-
дациям доктора. Этим 
самым существенно 
увеличиваете свои 
шансы и на самостоя-
тельную беременность, 
и на беременность 
после ЭКО. Это самый 
продуктивный вари-
ант с точки зрения 
траты ваших средств: 
каждый потраченный 
на лечение рубль рас-
ходуется максимально 
эффективно.
С 39 лет начинается 
красный диапазон био-

логической репродук-
ции, здесь шансы на 
рождение генетически 
родного ребенка суще-
ственно снижаются. 
Мой совет: в каком бы 
диапазоне вы сейчас ни 
находились — посетите 
репродуктолога, узнай-
те свои шансы на бере-
менность. Сегодня есть 
всевозможные техноло-
гии, которые раздвига-
ют рамки привычного 
нам мира.

Анна Морозова,
медицинский директор клиники GMS ЭКО:
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